

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XXII Etapa

Mtra. Yolanda Uvalle Loperena



Distinguida maestra dedicada al trabajo profesional, en búsqueda permanente por la excelencia, comprometida en su deber de difundir la educación por toda la entidad, incansable y entusiasta siempre con metas muy definidas en favor de la niñez y juventud de México; nace en Ciudad Victoria, Tamaulipas el 20 de octubre de 1956.

Inicia los estudios profesionales en su ciudad natal, donde por su ya definida vocación, obtiene el título de Profesora de Educación Primaria por la Benemérita Escuela Normal

Federalizada de Tamaulipas en 1975. También obtiene la Licenciatura en Pedagogía y en Educación Especial por las Escuelas Normales Superior de México y Regional de Especialización de Coahuila en 1981 y 1990 respectivamente; la Maestría en Educación Media en la especialidad de Pedagogía, en el año de 1985, por la Escuela de Graduados de la Normal Superior de Nuevo León y por la Universidad Autónoma de Tamaulipas, Maestría en Investigación Educativa en 1994 y Doctorado en Psicología en 2004.

Su preparación profesional se complementa con la acreditación de Diplomados sobre la formación de s, con la Estancia de Investigación en la Facultad de Vigo Campus Orense, España y la certificación de Capacitadora del Programa de Integración Educativa de Calidad, por el Centro de Investigación y Asesoría Educativa en Nuevo León .

Su labor magisterial se realiza en esta ciudad capital, en 1975 inicia como profesora de educación primaria y posteriormente orientadora educativa en la Escuela Secundaria Federal No. 4 y en el Instituto Tecnológico y Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia, donde además de 1985 a 1995 funge como frente a grupo. Desde entonces la distinguen su calidad profesional y gran sentido de responsabilidad.



Dedicación, entrega y compromiso caracterizan la continuidad de su tarea educativa en diversas instituciones como son: La Benemérita Escuela Normal Federalizada, la Universidad Pedagógica Nacional, unidad 281, la Preparatoria "Oscar González Blackaller", la Escuela Normal Superior y la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

En atención a sus méritos académicos y sus excelentes cualidades en gestión educativa ocupa en esta ciudad los cargos de: Secretaria Técnica, Jefa de la oficina de métodos educativos, Jefa del departamento de Didáctica, Coordinadora de la Licenciatura de Educación Especial, Subdirectora y Directora Académica, y Miembro de Número de la Academia Mexicana de la Educación.

A la fecha su acción educadora está presente en la Benemérita Escuela Normal Federalizada y en la escuela de Postgrado de la Normal Superior como Líder del cuerpo académico, maestra, asesora de proyectos de investigación, tesis, así como sinodal de exámenes profesionales en los niveles de licenciatura, maestría y doctorado.

Ante un panorama educativo de cambios que requiere actualización pedagógica y profesores con una formación integral, comparte sus experiencias asistiendo y participando en foros, conferencias, congresos, academias, reuniones, cursos, talleres, diplomados, certámenes, encuentros pedagógicos, coloquios y seminarios a nivel estatal, nacional e internacional. Sus aportaciones educativas se encuentran plasmadas en la publicación de sus investigaciones y diseño de cursos, talleres de actualización, programas y artículos de su autoría.

Merecedora del reconocimiento de estudiantes, instituciones y autoridades educativas, sindicales y gubernamentales a nivel estatal, nacional e internacional. En julio de 1997, la primera generación de la licenciatura de educación especial le reconoce el tiempo, cariño, disposición y entrega a su trabajo que la convierte, dicen ellos, en una gran maestra. En mayo de 2007 recibe del Gobierno del Estado la Medalla al Mérito "Docente Rafael Ramírez" por su entrega profesional durante 30 años de servicio pedagógico.

Por su entusiasta e incansable labor como formadora de docentes, por sus méritos académicos en la preparación profesional de futuras generaciones, por su calidad educativa, por su responsable y comprometida entrega al trabajo pedagógico, a la investigación y gestión educativa se hace acreedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2015